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SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador em exercício representa a população;

Considerando que a comercialização (venda) de áreas públicas tem crescido
recentemente com forma de incrementar a arrecadação dos cofres municipais;

Considerando que a venda de áreas públicas, quer sejam na zona urbana ou
rural, devem ser feitas seguindo critérios de interesse público;

Considerando que para fiscalizar essas transações o Poder Legislativo precisa
conhecer detalhadamente quantas e quais áreas públicas podem ser comercializadas no
município, assim como aquelas que há interesse imediato para venda;

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito Municipal que, através da secretaria
de Planejamento, que nos forneça informações detalhadas sobre as áreas públicas disponiveis
para comercialização (venda) em Ribeirão Preto. Requeremos endereço, metragem, valor
estimado e todos os demais detalhes.

Aguardamos e agradecemos antecipadamente.

Sala das Sessões, 02 de abril de 2018 "
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